

記事の日付	見出し	URL
2023年12月4日	悠仁さまが筆頭著者となった研究論文 S田氏が含まれていないのは「ズル」に厳しい研究者さんだから…？	https://etcetera-japan.com/why-was-dr-s-excluded-from-the-team
2023年12月5日	悠仁さまのトンボ論文は2014年の皇居の調査論文と構成がソックリ 6歳前後で始まった調査にどう関わったと…？	https://etcetera-japan.com/things-we-have-to-know-about-prince-hisahitos-research-paper
2023年12月6日	自力で書けないような論文で悠仁さまは東大へ？ 田上大喜さんの爪の垢を煎じて飲んでいただきたい！	https://etcetera-japan.com/you-should-take-a-lesson-from-daiki-tagami
2023年12月8日	「悠仁さま論文」のオツネントンボは元気に生きていたのか… 秋篠宮さまの5年前の会見がいかにも怪しい	https://etcetera-japan.com/was-the-sympyema-paediscalively-or-not
2023年12月11日	素晴らしいトンボ論文も数ヶ所に違和感 6歳で研究を始めた天才・悠仁さまが「場所を覚えていない」？	https://etcetera-japan.com/6-year-old-genius-prince-could-not-remember-the-places
2023年12月12日	2022年8月7日はマルタンヤンマの交尾撮影にも成功 ノッてる悠仁さまが、なぜ稲の前で「無表情撮影会」を？	https://etcetera-japan.com/two-big-events-for-prince-h-on-august-7-2023
2023年12月13日	悠仁さまの2019年夏のブータン訪問 あの質疑応答レベルでトンボ調査など可能だったのか	https://etcetera-japan.com/prince-hisahito-did-not-notice-the-differences-between-bhutan-and-japan
2023年12月14日	悠仁さまが一眼レフの操作を覚えたのは2020年秋以降 カメラマンとしてトンボ論文にどれほど貢献できたのか	https://etcetera-japan.com/prince-hisahito-first-learned-how-to-use-professional-camera-in-late-2020
2023年12月14日	今こそ問いたい！ 日本学生科学賞は剽窃作文、赤点報道、ギフトオーサー疑惑のトンボ論文でも、勝利のキップを悠仁さまに与えるのか	https://etcetera-japan.com/japan-students-science-awards-should-not-submit-to-any-power-or-pressure
2023年12月15日	悠仁さまトンボ論文「前回の調査結果と比較し」で墓穴か 表町池は宮邸改修・増築の大工事…	https://etcetera-japan.com/drastic-changes-in-environment-around-the-ponds
2023年12月16日	「オツネントンボのみなさん、ちゃんと掴まってますか〜??」 あれれ、中脚を交差させてるちょっと危なっかしい子が…！	https://etcetera-japan.com/was-the-sympyema-paediscalively-or-not-2
2023年12月17日	「正確な日付を確認せず」「詳細な地名を記録せず」「撮影者表示なし」の学術論文を世に放った悠仁さまの未来は明るいのか	https://etcetera-japan.com/we-just-want-to-know-who-where-and-when
2023年12月17日	「中間テストの最中にまで調査をするでしょうか」 悠仁さまトンボ論文の調査日程にふとわいた疑問	https://etcetera-japan.com/what-did-prince-hisahito-do-on-june-16-2022
2023年12月19日	トンボ論文のおかげでトンデモ工事発注案が露呈？ 宮内庁の概算要求とGoogle Earthから	https://etcetera-japan.com/prince-hisahitos-academic-report-shows-more-than-i-expected
2023年12月21日	悠仁さま論文の裏にある不自然さとフライング疑惑 皇居生物相調査（第Ⅲ期）になぜ宮邸大工事の赤坂御用地が加わるのか	https://etcetera-japan.com/the-3rd-issue-of-biological-survey-of-the-imperial-palace
2023年12月23日	「悠仁さまはトンボ論文の筆頭著者ではない」2大根拠 これにて“Q.E.D. 証明終了”か	https://etcetera-japan.com/proofs-that-prince-hisahito-is-not-the-first-author
2023年12月24日	第Ⅲ期で赤坂御用地が追加の皇居生物相調査 JICA／大阪・関西万博の協力企業の関わりも判明	https://etcetera-japan.com/newjec-got-involved-in-biota-of-the-imperial-palace-iii
2023年12月24日	「No.19 オツネントンボ」の画像を解析 これ、ひょっとして標本作りに使用する材料では…？	https://etcetera-japan.com/several-strange-objects-on-and-by-the-sympyema-paedisca
2023年12月26日	秋篠宮夫妻の白々しすぎる会見 ご長男がいくらトンボ好きでも「表町池」「表町水田」破壊はオトナの事情？	https://etcetera-japan.com/prince-hisahitos-parents-told-obvious-lies-in-2015
2023年12月29日	研究倫理が問われ、論文の価値は崩壊… 悠仁さまの希少トンボ発見が飼育と放虫の結果なら、世間はそれを「自作自演」と呼ぶ	https://etcetera-japan.com/as-a-self-performing-work-after-all
2024年1月7日	悠仁さまトンボ論文にまた新たな疑惑 「82番の写真も奇妙ですよ。ちゃんとマクロレンズで撮影したのなら…」	https://etcetera-japan.com/picture-no-82-of-prince-hisahitos-paper-on-dragonflies
2024年1月8日	水面ニュースさんによるウェブ調査「論文に不正あり99%」に思う 周囲も本当は「やめておいたほうが」と不安だった…？	https://etcetera-japan.com/minamo-news-online-poll-on-prince-hisahitos-paper
2024年1月9日	悠仁さま論文提出なら超有利！ 「国際昆虫学会議2024」なんと京都で開催も庶民には参加料が高すぎて…	https://etcetera-japan.com/ice2024-kyoto-pays-for-prince-hisahito
2024年1月10日	悠仁さまトンボ論文の話題まだまだ 複数の方から「19番のオツネントンボ写真、周囲に細い線が見える」と	https://etcetera-japan.com/there-might-be-a-silk-thread-or-a-nylon-string-around-the-dragonfly
2024年1月13日	「国立科学博物館は悠仁さまの論文の取り下げを」 数々の考察で我々を唸らせたSさんが勇気ある申し入れ	https://etcetera-japan.com/prince-hisahitos-paper-on-dragonflies-should-be-rejected
2024年1月13日	悠仁さまトンボ論文の写真No.19は想像以上に多くの線が… 白い糸には結び目、腹先端部を隠す白いモノにも金属ピンか	https://etcetera-japan.com/there-might-be-more-strings-than-we-thought
2024年1月14日	話題の写真No.19は「線」に伴い「平面」でもわずかな変化 標本作りに欠かせないあるモノが落ちていた可能性が指摘される	https://etcetera-japan.com/it-might-be-a-kind-of-poly-setting-tape
2024年1月15日	悠仁さま論文の写真No.82にも新たな疑惑 乱れた翅、芝生を掴んでいない脚、そして腹の下には…	https://etcetera-japan.com/was-the-orthetrum-albistylum-speciosum-pair-alive-or-not
2024年1月16日	シオカラトンボ・メスは産卵を前に翅が折れ、オスの腹には昆虫針か トンボ論文写真No.82の交尾が悲しすぎる	https://etcetera-japan.com/a-wing-of-the-male-dragonfly-is-broken-on-picture-82
2024年1月17日	在米ブロガーさんから新事実！ 悠仁さまが狙うかもと噂の『国際昆虫学会議』議長は筑波大、農研機構と深いご縁	https://etcetera-japan.com/about-walter-s-leal-chair-of-cice
2024年1月18日	トンボ論文今度は写真No.18 オスをメスと、芝の紫色の穂をショウブと誤認で完全アウトか	https://etcetera-japan.com/prince-hisahito-mistakes-a-male-dragonfly-for-a-female
2024年1月21日	不正の受付窓口はこんなにも！ 不正・捏造・あやしいオーサーシップの学術論文は必ず告発される	https://etcetera-japan.com/research-misconduct-will-be-severely-punished

記事の日付	見出し	URL
2024年1月22日	悠仁さまトンボ論文、調査メンバーの数や撮影者が不明な件に1つの推理 土木作業員さんが数名関わったのでは？	https://etcetera-japan.com/guess-why-some-construction-workers-were-employed
2024年1月23日	赤坂御用地で昨年実施された「鳥類のさえずり」調査 改修・増築大工事で秋篠宮邸周辺はかなりの環境破壊か	https://etcetera-japan.com/almost-all-dragonflies-and-larvae-had-gone
2024年1月24日	お茶中卒業文集には「自主研究を中3の2学期でまとめた」と トンボ論文筆頭著者のはずが、その後は研究者に丸投げか	https://etcetera-japan.com/prince-hisahito-had-completed-his-part-by-fall-2021
2024年1月26日	世界の研究者向けSNSに発信された「悠仁さまトンボ論文への数々の疑惑」 5000アクセスを突破とのご報告が	https://etcetera-japan.com/dr-hirokazu-nishimuras-remarkable-way-against-their-silence
2024年1月28日	トンボ論文に「取り下げ再審査を」と申し入れたSさんに科博からお返事 悠仁さまご趣味のヤゴ飼育はトンボ相調査に…	https://etcetera-japan.com/mr-s-got-answers-from-national-museum-of-nature-and-sciencetokyo
2024年1月30日	トンボ論文への疑問は受け付けない…？ 国立科学博物館「お問い合わせ」ページ、特定メールアドレスを受信拒否か	https://etcetera-japan.com/what-made-nmns-reject-contacts-from-mr-s
2024年1月31日	閲覧者1万人突破で東大の先生方も続々と！ 研究者向けSNSに放たれた英語版「悠仁さまトンボ論文への数々の疑惑」	https://etcetera-japan.com/dr-hirokazu-nishimuras-remarkable-way-against-their-silence-2
2024年1月31日	悠仁さまトンボ論文、「人間の目には見えないけれど写真55番、73番には…」と画像加工・編集に詳しい方から	https://etcetera-japan.com/photos-55-56-and-73-on-hisahitos-paper
2024年2月2日	オオアオイトトンボにクロスジギンヤンマも…Google Earth Proに見るトンボ論文の矛盾 「悠仁さまのトンボ愛は本物なのか」	https://etcetera-japan.com/google-earth-pro-photos-say-so-many-things-to-us
2024年2月4日	「トンボ論文の取り下げを」で科博から受信拒否をくらったSさん 文化庁に申し入れる	https://etcetera-japan.com/agency-for-cultural-affairs-kindly-responded-to-mr-s
2024年2月4日	「悠仁さまトンボ論文」英文考察 海外から心理学者たちのアクセスが急増 「少年期のこういう行為は…」議論するため？	https://etcetera-japan.com/psychologists-might-have-anxiety-for-hisahitos-personality
2024年2月5日	トンボ論文・写真22番にとんでもない加工！ 画像処理ソフトを使いこなす元学芸員さんから驚きのご報告	https://etcetera-japan.com/photo22-is-a-full-of-mystery
2024年2月6日	波紋広がるばかりの「悠仁さまトンボ論文」 それでも子供たちに誠実な対応を見せる清拓哉氏	https://etcetera-japan.com/mr-kiyoshi-is-a-person-who-always-works-courteously
2024年2月9日	【UPDATE】悠仁さまトンボ論文次なる「お粗末写真」は18番と61番 脚は葉脈の下に入り込み、顔はパッチワーク	https://etcetera-japan.com/photo18-is-another-botched-photoshop-job
2024年2月10日	論文の写真No.58トンボの右脇腹にまさかのセロテープ？ 「子供だましにもほどがある」と在米ブロガーさん	https://etcetera-japan.com/photo-58-scotch-taped-on-the-right-side
2024年2月11日	悠仁さまトンボ論文写真No.19タグの謎を解く 実は写真No.82にも写っているコレでは…？	https://etcetera-japan.com/i-presume-photos-19-and-82-were-taken-in-a-same-location
2024年2月11日	写真52番タイワンウチワヤンマには新しい関節と脚が？ まだまだ出てくる悠仁さまトンボ論文の謎	https://etcetera-japan.com/strange-joint-and-leg-seen-on-photo-52-ictinogomphus-pertinax
2024年2月13日	悠仁さまトンボ論文このタイミングで大注目の記事2本 あのSTAP細胞事件からちょうど10年、日本の科学界は不正をものは許さない	https://etcetera-japan.com/10-years-have-passed-since-that-notorious-scientific-misconduct
2024年2月15日	悠仁さまトンボ論文疑惑 ついに世界が恐れる「不正論文分析スペシャリスト」の下へ	https://etcetera-japan.com/hisahitos-suspicious-paper-issue-finally-reached-out-to-ms-elizabeth-bik
2024年2月18日	トンボ論文写真No.66アキアカネのヤゴは全くの別物 腹の先端の穴は内臓を取り出した跡か	https://etcetera-japan.com/photo-55-on-hisahitos-paper-has-many-strange-points
2024年2月19日	悠仁さまトンボ論文「取り下げ」がスンナリとはいかない理由 壮絶な責任のなすりつけ合いになる可能性も	https://etcetera-japan.com/reasons-why-retracting-hisahitos-paper-is-not-easy
2024年2月23日	悠仁さまトンボ論文の「取り下げ」要請 文化庁も文科省もたらい回しの状態	https://etcetera-japan.com/mr-s-was-given-the-runaround-seeking-the-right-answers
2024年2月25日	トンボ論文おかしな写真No.66に「ホンモノの羽化と殻をご覧ください」 自宅の水槽でヤゴは育ちペランダで羽化	https://etcetera-japan.com/hisahito-does-not-know-what-the-akiakane-dragonfly-larva-looks-like
2024年2月26日	トンボ論文写真No.73に「それ本当にコシアキトンボの翅でしょうか」 悠仁さま、まさか翅を付け替えるお遊びでも…？	https://etcetera-japan.com/hisahitos-photo-73-and-two-photos-found-on-the-internet-look-so-much-alike
2024年2月27日	トンボ論文写真No.66「本当に7月2日の撮影ですか？ 穂ばらみ期に見えますが」と農業従事者さまより	https://etcetera-japan.com/was-the-photo-66-really-taken-on-july-22nd-2022
2024年3月1日	専門家が続々と立ち上がる！ 悠仁さまトンボ論文・写真55番と73番「彩度」「背景」の疑惑を指摘したMさんが note で情報発信スタ	https://etcetera-japan.com/our-new-friend-follow-mochikinu-on-note
2024年3月2日	2018年7月1日は平均風速6m/s トンボ論文写真18番「オツネトンボが水辺の平らな葉に止まるものだろうか」	https://etcetera-japan.com/3w-on-hisahitos-paper-wind-wing-and-water
2024年3月3日	不正論文は学長や国立大総長が容赦なく告発される時代に それでも東大理系教授はトンボ論文を絶賛って…	https://etcetera-japan.com/hisaitos-paper-was-highly-praised-by-a-science-professor-at-the-university-of-tokyo
2024年3月4日	トンボ論文写真No.22にも画像合成疑惑 瞳に宝石を埋め込んだ『幸せな王子』風アオイトトンボ	https://etcetera-japan.com/dragonfly-22-looks-like-the-happy-prince
2024年3月6日	悠仁さまトンボ論文の写真22、30、80番に超基本的なミス これでも撤回・修正しないとは…	https://etcetera-japan.com/when-and-where-did-prince-hisahitos-take-pictures-of-no-30-and-80
2024年3月7日	トンボ論文写真No.19とNo.82 読者さまが卓越した手芸の腕で状況を再現 現場はまさに人工のトンボ撮影セットだった	https://etcetera-japan.com/ms-arakangals-amazing-handicraft-skills
2024年3月9日	トンボ論文写真No.22のphotoshopで再現された青い翅 多くの学術誌が認めていない「不必要な画像加工」に該当では？	https://etcetera-japan.com/hisahitos-paper-photo-no22-might-be-photoshopped

記事の日付	見出し	URL
2024年3月11日	【UPDATE】絶賛の東大理系教授も真っ青!? 悠仁さまトンボ論文に学名誤記4か所なんと南国のトンボが赤坂御用地にいることに!	https://etcetera-japan.com/orthetrum-sabina-sabina-and-orthetrum-albistylum-speciosum-are-quite-different
2024年3月11日	写真No.19の左肩に刺さっていた「白くて丸い端子のようなモノ」なんと写真No.33にも発見される	https://etcetera-japan.com/same-strange-objects-on-dragonflies-no33-and-62
2024年3月13日	イネを熟知し、水田の生き物たちと毎日を過ごす農家さんが熱く語る! 「イネとトンボは日本の国柄です」	https://etcetera-japan.com/an-interview-with-mr-m-k
2024年3月15日	悠仁さま論文アキアカネ写真No.66は翅の付け根に黒いコブ まさかここにも有頭虫ピンが?	https://etcetera-japan.com/is-an-insect-pin-on-akiakanes-back-in-photo-no66
2024年3月19日	「科学とは何か、論文は何のためにあるのか」トンボ相論文の一連の問題を通して、みんなで考えてみませんか? もちろん論文著者も含めて	https://etcetera-japan.com/mr-mk-wrote-a-paper
2024年3月23日	トンボ論文写真50番に感じる「連写の1枚を拝借し別の個体の画像を合成か」という疑惑	https://etcetera-japan.com/many-dragonflies-photos-have-gone-from-internet-now
2024年3月25日	悠仁さまのトンボ論文お次はコシアキトンボの写真74番 後ろの翅の画像を合成した疑いが	https://etcetera-japan.com/pseudothemis-zonata-has-two-wide-hind-wings
2024年3月26日	「悠仁さまが絶滅危惧II類を大発見!」のはずが… 論文写真No.85ヨツボシトンボの腹にも丸い穴	https://etcetera-japan.com/photo-85-also-has-a-hole-as-a-specimen
2024年3月28日	【新情報】トンボ論文写真No.74コシアキトンボ羽化 「早朝」「倒垂型」「ヤゴ殻にずっとぶら下がる」3つの特徴まるで無視	https://etcetera-japan.com/what-ms-akiko-hs-and-mr-mk-think-about-photo-no74
2024年3月29日	悠仁さまトンボ論文 写真の約半数に疑義の声 「全写真のExifを出すべき」とnoteでも話題に	https://etcetera-japan.com/all-he-has-to-do-is-show-their-exifs
2024年3月29日	あまりにも不可解な「トンボ論文写真No.74」なぜそうなった… 皆さまの推理や考察をお寄せ下さい	https://etcetera-japan.com/the-reasons-for-many-strange-points-on-photo-no74
2024年3月30日	「イネ論文」力を貸さないわけにはいかない農研機構 「米粉」の共同開発で御婆さまの日清製粉に頭上からず…?	https://etcetera-japan.com/naro-would-help-hisahitos-to-write-a-paper
2024年4月1日	これでイネ論文が書けるのか トンボ論文表1の「○」「◎」90箇所以上が解説と符合せずと元学芸員さん	https://etcetera-japan.com/does-hisahito-have-enough-ability-to-write-a-paper-in-the-first-place
2024年4月2日	やはり千切れているトンボ論文写真No.82「シオカラトンボ」の翅脈 “元気に生きている個体” 見事なお写真が読者さまから	https://etcetera-japan.com/photos-of-a-real-mugiwara-dragonfly
2024年4月3日	「ぜひ調査期間中のフィールドノートを」 トンボ論文・表1と本文の解説が符合しない件、長野県のMKさんはこう見る	https://etcetera-japan.com/interview-with-mr-m-k-on-hisahitos-paper-2
2024年4月4日	奇妙すぎるトンボ論文写真No.74について皆さまからのご意見 2名はなんと「ここにも異物が」	https://etcetera-japan.com/readers-opinions-about-photo-no-74
2024年4月6日	悠仁さまが高い関心を寄せておられるイネの交配「育種」研究について 長野県のMKさんに教わる	https://etcetera-japan.com/interview-with-mr-m-k-3
2024年4月7日	新しくNo.83とNo.85にも捏造疑惑 「不可解な写真No.74は90度回転して掲載された可能性が」	https://etcetera-japan.com/photos-no-83-and-85-are-also-suspicious